
現場を支える社員たち

現場のサポート業務に携わっている女性社員に
企画営業部中島知里（2017年度入社）
が取材をしました！

今回お話を聞いたのは
・建築、土木などの専門学部を卒業していない
・入社してから現場のサポート業務に携わっている
という共通点のある3名の方です。

建設業ってどんなことをしているのか、
現場作業以外の面からご紹介します！



建築部技術管理室設計積算課

高橋麻弥子さん
（2014年度入社※中途採用）

音楽科の専攻から建設業界へ

私の卒業した大学は音楽科、最初に就職したのは飲食関係の業種でした。

縁あって砂子組に入社することになり、今はインテリアに関わる業務をしています。

職業にすることは想定していなかったけれど

小さいころから好きだったことなので楽しいです！
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この部署では設計や積算、
見積もり作成など建物を受注する
までの業務を主に請け負っている
部署です。
設計業務の中では、戸建て住宅を
中心にインテリアや間取りの提案
なども行います。

建築部 技術管理室
設計積算課って？



今の仕事内容は、3DCADを使っての
戸建て住宅の間取りやインテリアの打
合せです。今のこの仕事はお人好しな
人に向いていると思います。
自分はまだまだですが、そんなに考え
る？ってくらいにお客さんのことを考
える仕事なので、そういうことができ
る人に向いている仕事です！

建設業界への印象について

工事現場の人ってもう日常の風景みた
いになってて、興味もなかなか持たな
いから施工管理という職種自体知らな
かったんですけど…(笑)
見てみるとHPとか会社とかが意外と
明るいなという印象でした。
怖い男社会なイメージだったけど優し
いし明るいので、今では「なんで建設
業界は閉ざされてるようなイメージが
強いんだろう…」と思ってるくらいで
す！

今の仕事への想い

お客様ひとりひとりに長く向き合える
戸建て住宅に関わる仕事が好きだとい
う高橋さん。
今はまだ請け負った件数が少ないので
大変なこともあるけれど、これからも
お客様のことを深く考えられる仕事を
もっとたくさん経験していきたいと話
していたのが印象的でした。



土木部技術管理室設計技術課

幌村瑛奈さん
（2019年度入社）

数式に興味を惹かれて建設業界へ
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この部署は土木現場の設計や
図面の照査、実験など現場の
サポートが主な業務です。
人によって農業系、道路系、構
造物…など詳しい分野が異なる
ので分担して業務を請け負って
います。

土木部 技術管理室
設計技術課って？

私の卒業した学部は土木部ではなく工学部機械工学科でした。

大学のOGの先輩がいたことから砂子組にインターンに行って、

設計技術課を見学したときに、大学で学んだ数式を利用しているのを見て

面白そうだなと思ったのがきっかけです。



今私は、部署のみなさんのしているこ
とにまんべんなく関わって、オールマ
イティにいろいろな分野に詳しくなる
ことを目指しています。
図面の照査のほか論文のための実験、
新技術の開発とかにも少しずつ触れて
いて。次々仕事が変わってあんまり同
じ仕事がないから、飽きないので楽し
いですね。年2回ほど国内で論文発表
をして開催地のおいしいものを食べた
りするのも、すごく楽しいです！

座っていられる人、集中力のある人か
な。
知識という面では専門的な知識がなく
ても、数字に強ければどこの学部を出
た人でも行けるかも。
土木系の専門知識がない人でも、集中
力があって向上心があって、
デスクワークが苦じゃない人に向いて
いると思います！

今関わっている業務

どんな人に向いている部署だと
思いますか？

設計技術課では数少ない若手社員の
幌村さんですが、部署の皆さんのサ
ポートもあって、新しいことに物怖
じせず様々な分野の知識を身に着け
ています。
部署内の先輩に気にかけてもらって
いるのを感じながら土木部門のゼネ
ラリストを目指す姿がまぶしかった
です。



企画営業部ICT施工推進室

奥村亜美さん
（2017年度入社）

ICTを知って建設業の印象が変わった
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私は大学では経済学部にいたのですが、OBに砂子組入社の人がいたのをきっか

けに砂子組がICTに力を入れていることを知りました。それから力仕事なイメー

ジだった建設業のイメージが変わって、砂子組に入社を決めました！

もともと建設業界が泥臭くてちょっと怖い男社会かなと思っていたのですが、

みんな優しいし明るいですし、入社してみると思っていた以上にハイテクな部分

もありました。
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企画営業部ICT施工推進室って？

この部署では会社のメインである3つの部署
（土木、建築、資源）のICT技術の導入サポートを
行っています。
建築のシステム作成や3DCADの導入、ドローンを
用いての測量など、より効果的にICTを導入するた
めの研究に加えて、SNSの運営やHPの更新といっ
た広報や建築営業など幅広い役割がある部署です。



今の私の主な業務は講演、見学会対応
などの広報、HPやシステムの管理にな
ります。
中でも講演などでは大きい場所で話す
ことが多くて、いつも緊張してしまい
ますが、若手にこういった目立った仕
事を任せてもらえることはなかなかな
いと思うので、チャンスを与えてくれ
る砂子組の姿勢はすごいなと感じてい
ます！

業務内容的には他部署の人と関わるこ
とが多いので、普段関われない部署の
人と現場のことなど色々なお話しがで
きるのは嬉しいです。
それに、同期にも恵まれていると思い
ます。一緒に頑張れる仲間がいるのが
励みになるので、周りに支えられてい
るなと感じることも多いです。

今関わっている業務は…

入社してよかったと思うこと

苦手分野にも挑戦しながら日々現場
のサポートに励んでいる奥村さん。
変則的な仕事に戸惑うことも多いけ
れど、色々なことに触れていくこと
で自分の力を引き出すことができる
と、日々奮闘する姿を見ていると
同期として、もっと頑張ろうと思え
ます！



インスタグラム始めました！
こちらでは総合職技術職、女性男性問わず

砂子組で働くたくさんの社員を紹介しています

今回取材をした中島が担当の一人となって更新している
砂子組公式インスタグラムです！

社員の笑顔や砂子組のお知らせなど掲載していますので
ぜひフォローしてみてください♪

現場の様子や
現場から見える景色など

今回紹介した3名も
登場しています！

https://www.instagram.com/sunagogumi/


